

EL OBSERVADOR

de Portland

En Neza se margina a ancianos de programas de atención integral

Casi 10 por ciento de los más de 3 millones de habitantes de este municipio son personas de la tercera edad marginadas de programas de atención integral, aseveró el secretario de la Asociación de Médicos y Paramédicos del estado de México, Gregorio Escamilla Godínez.

Por tal motivo, hoy se constituyó la Casa de Día del Adulto Mayor, AC, en la colonia México, donde desde hace dos años y medio organizaciones civiles, del ISEM, el ISSEMM, ISSSTE e IMSS, entre otros, apoyan a las personas de la tercera edad.

Escamilla Godínez, quien está al frente del proyecto, indicó que el programa piloto ha tenido grandes resultados en esta localidad. Actualmente, agregó, ese centro

ofrece servicio a 50 personas de la tercera edad, quienes sólo pagan cinco pesos mensuales por los servicios que les ofrecen, mientras que los demás costos corren a cargo de los voluntarios. Así, es posible ofrecer a los ancianos asistencia médica, actividades manuales y culturales, oftalmología, optometría, psicología y asesoría legal.

El también jefe de la jurisdicción sanitaria número 9, dependiente del Instituto de Salud del Estado de México, señaló que los asilos tradicionales para ancianos "alientan la cultura del desecho," y destacó la necesidad de combatir ese concepto y aprovechar la última fase de esas personas, quienes deberían "formar parte de la dinámica social."

Dispondrá el gobierno 65.2% para gasto social

Del presupuesto total de egresos del gobierno del estado de México para 1999, calculado en 37 mil 536.9 millones de pesos, el Poder Ejecutivo recibirá 34 mil 25 millones. De esta cantidad, 64.2 por ciento se destinará a gasto social.

Las participaciones y fondos municipales ocuparían el segundo lugar de esa partida presupuestal,

con 14.8 por ciento, y le sigue en tercer lugar el sector gobierno, seguridad pública y procuración de justicia, con 6.6 por ciento. El restante 14.4 se distribuirá entre los demás sectores.

Por otra parte, la inversión pública, que forma parte del gasto programable, alcanzaría el año entrante, según lo laneado, 5 mil

281.6 millones de pesos, es decir, nominalmente 16.8 por ciento más que en 1998, aunque en términos reales la cifra representa sólo 0.1 por ciento de incremento.

En ese rubro, el gobierno mexiquense destaca el Proyecto de Saneamiento del Valle de México, cuyos recursos por 2 mil 561.5 millones de pesos no fueron

ejercidos en 1998, y que refrendados y actualizados oolegan ahora a 3 mil 549.9 millones de pesos.

A su vez, el Programa de Inversión Estatal, con mil 336 millones de pesos, se reduce nominalmente 28.6 por ciento, pero 38.8 por ciento en términos reales, en relación con 1998.

Exigen transportistas aumento de entre 10 y 33 por ciento al pasaje

Transportistas de municipios conurbados al Distrito Federal exigen un incremento de entre 10 y 33 por ciento al pasaje, pero aseguraron que mantendrán sus cobros mientras las autoridades no avalen un ajuste. En tanto, taxistas irregulares modificaron sus taxímetros elevando el banderaxo a 4.30 pesos.

Tras el aumento de la tarifa de los automóviles de alquiler en el Distrito Federal, en Tlalnepantla los llamados minitaxis piratas aumentaron también sus cobros, mientras que el transporte público colectivo aguarda a que las autoridades del ramo fijen los nuevos costos por pasaje, lo que sucedería posiblemente el lunes

próximo.

En la zona nororiental, choferes de diversas rutas y líneas camioneras coincidieron en que el incremento al precio del pasaje debe ser de 10 por ciento para no afectar a los usuarios y mejorar sus ingresos.

Por su parte, usuarios consultados en los paraderos del

Metro en Santa Marta y Pantitlán coincidieron en rechazar cualquier aumento porque los microbuses y combis del estado de México ya tienen la tarifa más alta; además, algunos no respetan el cobro mínimo, y después de las 10 de la noche la mayoría sube hasta un peso el costo del pasaje.

Imagine que somos la familia que vive en el vecindario



¡Los vecindarios de Portland y de toda la nación tienen muchas cosas en común! Como saltar a la cuerda, el fútbol, las conversaciones en el porche, las comidas en el jardín y la familia. American Family Insurance. Seguros con coberturas familiares, en los que se ha podido confiar desde 1927. Hoy, encontrará a nuestros amables agentes en 15 estados, en miles de vecindarios y cerca de usted en el corazón de su comunidad. ¡Llame hoy al (503)986-5800 mismo y descubra por qué nadie cuida de Portland como la familia!

Toda La Protección Bajo Un Mismo Techo.

American Family Mutual Insurance Company and Subsidiaries, Madison, Wisconsin 53783-0001 www.amfam.com

AMERICAN FAMILY INSURANCE
AUTO HOME BUSINESS HEALTH LIFE